

# Action

町田市立薬師中学校  
第2学年  
令和7年5月23日  
第9号

## 体育祭に向けて

体育祭スローガン

# Passion

体育祭実行委員（体育委員）

1組：	Aさん	2組：	Aさん
	Bさん		Bさん

「どちらのクラスも互いにリスペクトを持って、協力し合い、体育祭の練習に取り組んでいきましょう」という体育祭実行委員の言葉から始まった火曜日の学年練習。どちらのクラスも一生懸命に競技に取り組む姿がみられました。互いのクラスの成長が、互いのクラスを刺激し合い、切磋琢磨する学年の姿がそこにはありました。

各クラスで知恵を出し合い、声を出し合い、いたわり合い、ねぎらい合いながらの1週間が終わります。残り1週間。学年目標「Action」に加えて、各クラスの「学級目標」に迫るような取り組みになることを期待しています。



## 各クラスの学級目標

1組「一張一弛」



先生に言われて動くのではなく、自主的に作戦を考えたり、練習に取り組む様子がたくさんありました。さらに授業と練習のメリハリもしっかりついていて、クラスの団結力が高まっている様子です！

2組「万里一空」



授業も練習も明るく元気に取り組むエネルギーあふれる2組。実行委員の話をするときは、真剣に耳を傾けるクラスの姿から、クラス全体が一丸となって目標達成に向けて協力できている様子です！

## てるてる坊主大作戦

学級委員会による季節のレクリエーションとして、体育祭の練習期間の晴れを願ったてるてる坊主作りが企画されました。数々の個性的なてるてる坊主がこの2週間の晴れを願って廊下に飾られています。今後、いくつかのてるてる坊主には学級委員による表彰が行われる予定です。お楽しみに！

